

Volksbank fördert Trainerausbildung

Mit insgesamt 37 500 Euro unterstützt die Volksbank Vereine aus ganz Mittelhessen

Neun Vereine aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf erhielten Fördersummen zwischen 250 und 1 000 Euro.

Gießen. Am vergangenen Montagabend lud die Volksbank Mittelhessen rund 200 Vertreter von mehr als 70 regionalen Vereinen aus ganz Mittelhessen ins Forum in Gießen.

VEREINE

Aus dem Landkreis wurden folgende Vereine gefördert:

- Basketball-Club Marburg
- SSG Blista Marburg
- CVJM Lohra
- R. S. V. 1911 Simtshausen
- Reitsportverein Sterzhäusen
- Sportverein Kirchvers
- Turn- und Sportverein 1911 Elnhausen
- Turnverein 07 Lohra
- VfB 1930 Lohra

Zu Beginn des Jahres hatte die Volksbank den Förderwettbewerb „vom Spieler zum Trainer“ ins Leben gerufen. Die Idee dahinter: Die Vereine der Region mithilfe zur Selbsthilfe stärken. Im Sinne nachhaltiger Nachwuchsarbeit sollten die Vereine Jugendliche aus ihren Reihen benennen, die sie gerne vom „Spieler zum Trainer“ ausbilden lassen würden. Denn Mittelhessen profitiere von einem aktiven Vereinsleben, von tausenden Menschen, die sich ehrenamtlich für andere einsetzen, betonte die Volksbank. Ob als Betreuer, Zeugwart oder Platzmeister – in den Vereinen warteten zahlreiche Aufgaben auf die Aktiven. Eine der wichtigsten dabei sei die des Trainers.

Die Weitergabe von eigenem Wissen und Können an die nächste Generation sei nicht nur Grundlage für den Vereins-erfolg. Die Arbeit des Trainers, wie auch anderer verantwortlicher Tätigkeiten, wie die des Vorstandes oder des Jugendleiters, sei Voraussetzung für den Fortbestand des gesamten Vereins. Diese Aus- oder Weiterbil-

dung zu einer neuen ehrenamtlichen Funktion im Verein förderte die Volksbank Mittelhessen mit Fördersummen zwischen 250 und 1000 Euro pro Verein. Die Gewinner wurden im Rahmen der Preisverleihung ausgelost. In jedem Jahr fördert

die Volksbank Mittelhessen verschiedene regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen. Im Jahr 2017 wurden Fördermittel in Höhe von rund 1,1 Millionen Euro vergeben. Die Förderung erfolgt über die regelmäßige

Ausschreibung von Förderwettbewerben, bei denen Projekte und Ideen eingereicht werden können. Eine Übersicht inklusive Teilnahmebedingungen zu aktuellen Wettbewerben steht unter www.vb-mittelhessen.de/engagement zur Verfügung.



Volksbank-Vorstandsmitglied Dr. Lars Witteck (rechts) und Regionaldirektorin Waltraud Theis (links) gratulierten den Siegervereinen aus dem Bereich Regionalmarkt Marburg. Foto: Volksbank